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皆様、こんにちは。日頃より、あたたかいご支援を賜りまして、誠にありがとうございます。さて、本年第1回区議会定例会で

は、予算特別委員会委員として活動し、第2回区議会定例会では一般質問をさせて頂きました。そこで、平成26年度の新し

い事業や、一般質問の内容等をご報告させて頂きます。今後とも、ご指導ご鞭撻を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。

築地橋の健全度調査を視察（平成26年5月）
平成26年5月、仙台市の「杜の都 防災力向上マンション認定制度」を視察し、第２回区議会定
例会一般質問において、実効性のある制度となるよう提案させて頂きました。

災害に強い
街づくりを
目指して

暮らしの
お役立ち
情報

安全安心な街づくりを進めるため、橋や道路等の点検

を計画的に実施しております。橋については、5年間で

区が管理する30橋の健全度調査を実施し、今年度は

長寿命化修繕計画の改定を行います。予防保全によ

り、費用の抑制と橋の長寿命化が図られます。今後も、

防災・減災対策の強化を進めてまいります。

橋や道路の総点検！

仕事と子育ての両立を推進していくた

め、平成26年4月に私立認可保育所を

6カ所開設し、481人の定員が拡大さ

れました。さらに、今年の10月に2カ所

（月島・勝どき）、平成27年4月に3カ所

（日本橋・月島）などを開設支援し約358

人の定員拡大を進めていく予定です。

【問合せ先】

子育て支援課保育入園係

（03-3546-5387）

保育所の
整備拡大！

今年からＩＣタグシステムの導入によ

り、セルフサービスの拡大とコンシェ

ルジュを配置し、読書相談や館内の案

内サービスが充実されました。平成24

年第1回区議会定例会一般質問等に

おいてコンシェルジュの配置など提案

し推進してきました。

新システムで図書館
サービスが充実！

■日時：毎月第2火曜日（午後1時から午

後4時まで）

■場所：京華スクエア2階第1会議室（中

央区八丁堀3-17-9）

【問合せ先】商工観光課商工観光係

（03-3546-5329）

京華スクエア内では、職業相談・就職

ミニ面接会などの就労支援を行ってお

ります。今年度からは、新たに心理カウ

ンセラーによる就職や仕事にまつわる

メンタルヘルス相談を開始しました。

仕事で悩んでいる
方への心理カウン
セリングを導入！ 特別養護老人ホーム（29室）やショー

トステイなど、介護が必要になっても

住み慣れた地域で生活ができるサー

ビスを提供する「ケアサポートセン

ター十思」が9月に開設されました。今

後は、京橋地域においても検討を進め

ていく予定です。

【問合せ先】

地域密着型特別養護老人ホーム

（03-6264-9981）

小規模多機能型居宅介護

（03-6264-9971）

地域密着型特別養護
老人ホームの拡大！

中央区では、「防災対策優良マンション認定制度」の創設を検討

しております。この制度は、防災対策の一層の推進とコミュニティ

の醸成を図ることを目的に、一定の条件を満たしている場合に

優良マンションとして認定し、防災資器材等の補助も実施する予

）定予始開度年72成平（。すで定

マンションの防災対策を強化！

●東京都24時間医療機関案内サービス「ひまわり」・・・03-5272-0303
●母と子の健康相談・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・♯8000（03-5285-8898）

●中央区教育相談室・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・03-3545-9203
●中央区消費者相談・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・03-3543-0084
●中央区認知症サポート・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・03-3546-5286

●日曜日に区役所の一部窓口をオープンしています。
毎週日曜日（年末年始を除きます。）午前9時～午後5時まで

●区民相談は田中こういちまでご連絡下さい。
区議会公明党控室　Tel 03-3546-5565　Fax 03-3546-5574

URL http://www.tanaka-koichi.com/

（必要に応じて、小児科医師がアドバイスします）平日：17時～22時、土日祝日：9時～17時
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HOT NEWS

京橋こども園 京橋図書館ケアサポートセンター十思（日本橋小伝馬町5-19）を視察



問……人口が増加傾向にある中、自転車利用のルール・安全マ

ナーの徹底は？

区長…区内警察署と連携し、自転車安全利用五則を周知、今後

も警察署との連携を一層強化し徹底を図る。

問……自転車走行空間の確保を進めるべきでは？

区長…東京都が選手村から8㎞圏内で自転車推奨ルートを整

備する方針のため、東京都等と連携し整備を推進。

問……駐輪場をさらに拡大すべきでは？

区長…今年度は東京駅周辺に民設民営の駐輪場を設置し、さ

らに銀座地区などにおいても順次整備。

お知らせ：東京駅周辺11か所（約500台）に路上駐輪場を新たに整備。

（平成27年4月開始予定）

問……未来に向けた中央区としてのオリンピッ

ク・レガシーをどのように残していくのか？

区長…大会後を見据え、公共交通基盤や公共・公

益施設、400ｍトラックなどの関連施設の

有効活用など様々な整備を進める必要が

あり、選手村整備主体の都に要望書を提

出。また、晴海地区将来ビジョン検討委員

会で、大会後の魅力あるまちづくりの実現

に向けた検討を積極的かつ着実に進める。

問……オリンピック・パラリンピックの輪が広が

るような事業を展開すべきでは？

区長…スポーツの普及・振興を図り、生

涯を通じた健康づくりの推進が

重要で、国際親善や世界平和へ

の貢献につながると考える。区

民にとって一生の宝物となるよう

な施策を積極的に展開する。

問……今後のまちづくりと交通体系に

ついての将来像は？

区長…臨海部と都心部を結ぶＢＲＴの導入ととも

に、地下鉄新規路線の導入を検討してい

く。さらに、江戸バスの改善やコミュニティ

サイクルの導入、安全・安心な歩行環境

の確保等推進し、「人と環境にやさしく、ま

ちの魅力を高める交通」の実現を図る。

ＢＲＴとは、バス高速輸送システムで

Bus Rapid Transitの略。

問……他自治体の就労支援事業を視察するととも

に、平成16年第1回定例会一般質問から一

貫して若者から高齢者までの就労支援の重

要性及び施策の充実を提案。働く気持ちを応

援するための総合的な拠点となる就労支援

センターの設置に向けた具体的な検討は？

区長…今後は、ハローワークとの連携をさらに深め

ながら可能なところから就労支援機能の充

実に努め、引き続き総合的な就労支援セン

ターの設置について検討していく。

就労支援センターの設置について就労支援センターの設置について

オリンピック・レガシーについてオリンピック・レガシーについて

自転車利用について自転車利用について

平
成
26
年
第
２
回
中
央
区
議
会
定
例
会

杉並区就労支援センターを視察

区内駐輪場

東京オリンピック・パラリンピック対策特別委員会委員として長野市を訪問し、選手村
の後利用等を視察

問……国の算定で、都民の平均寿命と健康寿命

に10歳前後の開き。この差を近づける施

策が今後一層重要と考える。そこで、健康

寿命の延伸に繋がるロコモ対策の普及・

啓発にこれまで以上の展開を？

区長…今後は、30歳代・40歳代の方に健康まつ

りなど様々な機会や場を活用して、ロコモ

対策の普及・啓発を展開する。

ロコモとは、ロコモティブシンドローム（運動器症候

群）の略。日本整形外科学会によって提唱。骨や関節、

筋肉などの運動器の障害のため、「立つ」「歩く」と

いった移動能力が低下し、寝たきりや介護が必要に

なる危険性が高い状態を指す。

問……様々な健康増進事

業を進める上で、

専門家等の指導

により客観的デー

タに基づき個々の

取り組み効果を分

析し、医療等の費

用低減に結びつく検証体制が重要では？

区長…科学的根拠に基づいた検証は大変重要

と認識。今後は個々のデータ追跡や分析

評価の効果的な実施体制や方法を引き

続き研究していく。

問……健康診断受診等のポイントで特典を利用

できる「健康マイレージ」や「ウォーキング

ポイント」事業の導入を検討し、健康寿命

の延伸に繋げては？

区長…健康マイレージ事業等は、楽しみながら

個人の主体的な健康の維持増進への取

組みを奨励。今後、事業の効果も見極め

ながら関係機関とも協議し、本区の特性

にあわせた健康増進事業の充実を図る。

8月5日 中央区と聖路加国際大学において、科学的根

拠に基づいた保健医療事業に係るデータの追跡、分

析及び評価など推進することを主な目的として、包括

連携協定が締結されました。

※上記内容について、8月7日付の日本経済新聞に掲

載されました。

上記内容の他、下記の通り質問致しました。

新公会計制度の導入について

ＢＲＴの検討状況及び今後の課題について

防災対策優良マンション認定制度について

「姿勢の防災教育」について

大規模な公園の整備や緑のネットワーク構築について

健康寿命の延伸について健康寿命の延伸について


